

# BERITA TERBARU

## Danramil Wonosari Sosialisasi KBMKB Di Desa Boto Wonosari

Budiyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 26, 2023 - 18:23



*Danramil Wonosari Sosialisasi KBMKB Di Desa Boto Wonosari*

KLATEN – Pemerintah Kabupaten Klaten bekerja sama dengan TNI AD, Komando Distrik Militer (Kodim) 0723 Klaten mengadakan kegiatan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar.

Kegiatan karya bakti merupakan sinergitas dan gotong royong untuk percepatan pembangunan di Klaten atau pemerataan pembangunan di Kab. Klaten.

Dengan hal itu Kapten Inf Luis Timor Riyanto Danramil 22 Wonosari dan Sertu Wariso Babinsa Desa Boto Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](#) melakukan Sosialisasi KBMKB ke XVIII TA 2023 di Gedung PKK Desa Boto Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (25/8/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, PLT Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH.MH, Kades Boto Sri Rejeki, Kades Bulan Muhamad Ridwan, Babinsa Desa Boto Sertu Wariso, Babhinkamtibmas Desa Boto Bripta Yudi Kristanto, Ketua BPD Sulaiman, Perangkat Desa Boto, Ketua RT dan RW Se Desa Boto.

Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari dalam sambutannya menyampaikan Desa Boto menjadi sasaran kegiatan KBMKB Tahap XVIII TA 2023 dari Pemerintah Kab. Klaten yang bersinergi dengan [Kodim 0723/Klaten](#).

Dalam kesempatannya itu juga Danramil mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Desa Boto dan mohon dukungan serta partisipasi aktif semua pihak agar kegiatan tersebut dapat berjalan dengan lancar dan aman serta bernilai manfaat bagi masyarakat Desa Boto.

“Kegiatan bersama Pemerintah Desa Boto guna mensosialisasikan kepada warga Masyarakat tentang kegiatan KBMKB Tahap XVIII TA 2023 yang akan dilaksanakan di wilayah Desa Boto dan kegiatan ini salah satu untuk mewujudkan Kemanunggalan TNI dan Rakyat Di wilayah Binaan,” ungkap Kapten Inf Luis Timur Riyanto.

Selesai berlangsungnya Sosialisasi, kegiatan dilanjutkan dengan melakukan survei lokasi KBMKB di Desa Boto Kec. Wonosari Kab. Klaten. (Red)